
９月 12日に 15名の出席で、日頃感じている

不安や悩みを先輩お母さんに相談したり、今、抱

えている悩みを共有したり、２つのグループに分

かれて、和気あいあいと楽しい雰囲気のなか座談

会が行われました。次回は１月を予定していま

す。ちょっとした質問や悩みなど気軽に話してみ

ませんか？興味のある方はぜひご参加ください。 

 

今回、座談会に参加された方の感想の一部をご紹

介させていただきます。 

子どもの育ちをささえる親の会（カラフル） 

   第２回 座談会を開催しました 

                        

発達支援講演会のお知らせ 

11月 25日（土）午後１時 30分～『食べること』をテーマに言葉の専門家である言語聴覚士

の先生にお話いただきます。発音をはじめ、言葉や口腔の発達について、家庭でできる取り

組みや生活の中で活かせるヒントを得ることができると思います。ぜひご参加ください。 
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 今年も残すところあと２か月、あっという間に一年が終わり、進級・就学が目前になっていきますね。皆

さん体調はいかがでしょうか？コロナウイルスに加えインフルエンザも広がりはじめ、その他にも風邪症状

で体調を崩される方が増えてきています。朝晩の気温が急激に下がり始めるこの季節、免疫力を高めるよう

に３回の食事、睡眠を十分にとり、子どもも大人も元気に乗り越えたいものですね。 

 さて、発表会シーズンになり、もう終わった方もこれからの方もいると思います。行事は子どもたちの成

長を間近に感じられる貴重な機会です。大きな成長でも小さな成長でも、しっかりと言葉にして子どもに伝

え、ぜひ家庭の中で発表会の話題を膨らませてみてください。 

 

色々な話が聞けて、気持

ちも楽になり、参考にな

る事もあり、来て良かっ

たです。 

 

今までコロナの影響もあ

り、周りの保護者の方の

情報を知る機会がなかっ

たので、とても助かりま

す。お話ができてうれし

いです！ 

 

同じような悩みを持つ皆

さんと話ができて気持ち

がスっと軽くなりまし

た。また参加したいで

す！！ 

 

小学校に上がるにあたり、

色々とお話を聞けてとても

参考になりました。 

 

 

子どもの反抗期は成長のあかし

で、本人がやった事は自己責任、

親が望むように子は育たないとい

う事等、色々と話を聞く事が出来

て良かったです。 

 

楽しく参加できました。 

子どもと一緒に過ごせたの

で、子どもの様子を見ても

らって悩んでいることも話

せることができました。 

 

日々、悩んでいて特に最近は

私自身もふさぎぎみだったの

ですが、この会に参加させて

頂いてとても元気を頂け、ま

た色々なアドバイスを頂け

て、とても有意義でした。 

 

色々お話ができて、参加してよ

かったです。まんべんなく色々な

方との会話はできなかったので、

また座談会ができるよう、開催日

数が増えるような活動が今後もで

きたらと思います。 
スマホ等の弊害について

色々とお話を聞けて勉強

になりました。 

 

 


